

Ryan Park

Ministro de Salud
Ministro de Salud Regional
Ministro de Illawarra y la Costa Sur

**Comunicado de Prensa**

Spanish

Nueva campaña crea conciencia sobre la sepsis**Miércoles 10 de abril de 2024**

Una nueva campaña está animando a las personas a preguntar a los trabajadores sanitarios de primera línea, “¿Podría ser sepsis?” si ellos o un ser querido muestran señales y síntomas de la condición potencialmente fatal que sucede cuando el cuerpo tiene una reacción extrema a una infección.

El Ministro de Salud Ryan Park dijo que la sepsis es muy grave, y es importante actuar rápidamente.

“La sepsis puede afectar a cualquier persona y deseo que busquen ayuda sin retraso si ellos, o sus seres queridos, están muy enfermos, aun si han consultado a un médico u otro profesional de la salud recientemente,” dijo el señor Park.

“En Australia cuando menos 55.000 personas tienen sepsis cada año, y más de 8.000 de ellas mueren por complicaciones relacionadas a la misma.

“Por lo tanto, es importante no temer y se sientan empoderados para preguntar, “¿Podría ser sepsis?” porque el tratamiento temprano puede salvar vidas,” dijo él.

El especialista pediátrico doctor Matthew O’Meara dijo que las personas con sepsis con frecuencia advierten que jamás se han sentido tan enfermas.

“Deseamos que presten detallada atención a los síntomas, y busquen atención médica inmediata si empeoran,” dijo el doctor O’Meara.

“Es posible que solo tenga algunos de los síntomas de la sepsis, y las características pueden ser inicialmente sutiles.

“Urgimos a todos a que confíen en su instinto, especialmente los padres que son expertos en el comportamiento de sus niños.”

El doctor O’Meara dijo que la sepsis puede ser causados por cualquier tipo de infección, incluidas las virales y micóticas, y pueden encontrarse en cualquier parte del cuerpo organismo.

Hay muchas señales y síntomas posibles de la sepsis, incluido enfermarse gravemente muy rápidamente, dificultad para respirar, confusión, un brote o piel azulada, gris, pálida o con manchas. Los síntomas a tener en cuenta en los niños pequeños que pueden indicar una enfermedad grave incluyen estar más tranquilos o somnolientos de lo normal, o tener dificultad para despertarlos, irritabilidad, llanto agudo, negativa a comer o alimentarse, menos pañales mojados, extremidades frías o moteadas y dificultad para respirar.

Si usted o la persona a quien cuida está gravemente enferma, llame al 000 o vaya al Departamento de Emergencias de su localidad. Si está preocupado por su salud o la de su niño, llame a su médico de cabecera o a Healthdirect al 1800 022 222.

Hay más información disponible en el [sitio web de NSW Health](#) y el [sitio web de la Red del Sydney Children's Hospital: señales de enfermedad grave en los niños](#).

MEDIOS: Daryl Tan | Ministro Park | 0422 028 222